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ОБНОВИЛИ РАНЬШЕ
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В селе 

Русская Халань Чернянского 
района открыли обновлённый 
детский сад «Берёзка». Капи-
тального ремонта в дошколь-
ном учреждении не было с мо-
мента постройки. В здании за-
менили кровлю, внутренние ин-
женерные сети, окна, двери, по-
лы. Благоустроили прилегаю-
щую территорию и установили 
малые архитектурные формы. 
Создали все условия для ком-
фортного пребывания детей с 
ограниченными возможностя-
ми здоровья. На обновление на-
правили больше 9 млн рублей. 
Ремонт детского сада планиро-
вали на 2022 год, но работы на-
чали в апреле этого года и за-
вершили к 1 сентября.

ОСТАНОВКА 
ПО ТРЕБОВАНИЮ

ЗДОРОВАЯ БЕЛГОРОДЧИ-
НА. Медицинский комплекс 
«Поезд здоровья» побывал 
в Красногвардейском райо-
не. Автокомплексы разместили 
на территории Красногвардей-
ской центральной районной 
больницы в Бирюче. Приём 
пациентов провели терапевты, 
кардиологи, стоматологи, пе-
диатры, невролог, эндокрино-
логи, геронтологи, онкологи. 
Кроме того, можно было сдать 
анализы на сахар, холестерин, 
пройти обследование сердеч-
но-сосудистой системы, УЗИ. 
В состав мобильной бригады 
вошёл и начальник департа-
мента здравоохранения реги-
она Андрей Иконников. Здесь 
же жители района могли обра-
титься к работающим в вы-
ездной бригаде специалистам 
управления соцзащиты насе-
ления, пенсионного фонда, об-
разования, центра занятости, 
МФЦ, отмечает сетевое изда-
ние Красногвардейского рай-
она «Знамя труда-31».

ОТЛИЧНИК 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

НАГРАДА. Главный врач Ко-
рочанской ЦРБ Алексей Жиров 
получил нагрудный знак «От-
личник здравоохранения». 
В профессии он уже 20 лет. 
За это время был и реанимато-
логом, и хирургом. Сейчас рабо-
тает в том числе как врач-эндо-
скопист и раз в неделю дежурит 
на скорой. Руководить Корочан-
ской ЦРБ Алексей начал в 2018 
году, главным своим достиже-
нием считает снижение смерт-
ности в районе более чем на 
20 % и увеличение продолжи-
тельности жизни.

ПРИМЕР ДЛЯ МОЛОДЁЖИ
СПОРТ. Волоконовцы от 

55 до 75 лет приняли участие 
в летней спартакиаде ветера-
нов в физкультурно-оздоро-
вительном комп лексе «Олим-
пийский». В ФОКе собрались 
105 участников из городских 
и сельских поселений района. 
Они состязались в спортивно-
игровой эстафете, баскетболе, 
футболе и дартсе. Первое ме-
сто заняла команда посёлка Во-
локоновка, второе — Шидлов-
ского сельского поселения и 
третье — Тишанского.

ДЕЛИТЬСЯ ОПЫТОМ
СОТРУДНИЧЕСТВО. Алек-

сеевский городской округ по-
сетила делегация из Воронеж-
ской области. Глава админи-
страции Кантемировского рай-
она Владимир Покусаев вме-
сте с заместителями и главами 
сельских поселений побывал в 
селе Глуховка, а позднее зам-
главы администрации Алексе-
евского горокруга Юрий Дей-
нега познакомил гостей с соци-
ально-экономическим развити-
ем муниципалитета. Глава 
администрации округа Ста-
нислав Сергачев, провожая во-
ронежцев, отметил: подобные 
встречи необходимы для обме-
на положительным опытом. 

Олег ГОНЧАРЕНКО, 
Павел КОЛЯДИН (фото)

9 сентября в «Белгород Аре-
не» на форуме «Время но-
вых возможностей» подве-
ли итоги общественного об-
суждения концепции буду-
щей Стратегии развития ре-
гиона до 2030 года, кото-
рая предусматривает, в част-
ности, двукратный рост 
ВРП — до 2 трлн рублей.

Стратегия нового уровня
В «Стратегии-2030» исходят из того, что сегод-

ня у региона есть всё для стабильного роста: про-
мышленные мощности, сырьевые ресурсы, на-
учно-производственный и кадровый потенциал, 
развитая инфраструктура. Регион лидирует по 
ряду направлений. В России область входит в пер-
вую десятку по объёму инвестиций, а в ЦФО — 
в тройку рейтинга инновационного развития.

Но тенденции сегодняшнего дня, новые вызо-
вы, вплоть до пандемии, требуют и новых под-
ходов. Часть из них была продемонстрирована 
в 2021 году: был существенно скорректирован 
бюджет, дополнительные средства пошли на ре-
шение острых проблем (водоснабжение, благо-
устройство, долгострои и прочее). В числе нови-
нок авторы будущего документа отмечают мас-
штабные проекты по цифровизации школ и вне-
дрению социальных контрактов, новые формы 
взаимодействия власти и общества, кадровый 
конкурс «Новое время».

22 апреля этого года глава Белгородской обла-
сти Вячеслав Гладков в обращении к депута-
там облдумы поставил перед регионом стратеги-
ческую задачу удвоения валового регионально-
го продукта к 2030 году. Тогда же было озвучено 
принципиальное решение — Стратегия должна 
учитывать мнения и пожелания жителей Белго-
родской области.

7 июля он объявил о начале общественного 
обсуждения основных направлений развития ре-
гиона, которые будут изложены в Стратегии. Его 
принципиальная позиция — в совмещении на-
родного мнения с предложениями экспертов-
профессионалов.

— Убеждён, что у нас будет другого уровня 
стратегический документ, который позволит до-
стичь максимально возможных целей, — поя-
снил глава региона.

В июле — августе в области прошли 30 стра-
тегических сессий — 22 в муниципалитетах, на 
тему локальных проблем и 8 отраслевых, посвя-
щённых развитию конкретных сфер. Участники 
сессий вносили свои предложения. 32 тыс. со-
бранных анкет содержали 11 647 предложений 
в будущую Стратегию.

С 19 августа по 8 сентября весь этот массив 
был обработан специалистами в сфере стратеги-
ческого планирования, экономистами, социоло-
гами. На результатах этого анализа они сформи-

ровали обобщённые предложе-
ния. Их и представили на фору-
ме в «Белгород Арене».

Главное — люди
Собрание открыл полпред 

президента РФ в ЦФО Игорь 
Щёголев. Он напомнил выска-
зывание Владимира Путина о 
том, что страна развивается тог-
да, когда развиваются регионы.

— Стремление высших дол-
жностных лиц сделать свои ре-
гионы успешными и самодоста-
точными должно и будет все-

мерно поощряться. Вы поставили понятную и 
нужную всем цель — сделать всё, чтобы Бел-
городчина служила образцом для всей России. 
Для этого у вас есть всё, и главное — замеча-
тельные люди. В Центральной России Белгород-
ская область одна из лучших по продолжитель-
ности жизни, объёму ВРП на душу населения, 
темпам роста в промышленности и сельском хо-
зяйстве, жилищном и дорожном строительстве. 
И это не механическая сумма достижений в от-
дельных отраслях, а единый живой организм, 
единая система ценностей и ориентиров, — 
сказал Игорь Щёголев.

Полпред отметил открытость выбранного 
формата разработки новой Стратегии как за-
лог того, что готовый документ будет соответ-
ствовать желаниям и интересам белгородцев, 
способст вовать преодолению экономических, 
социальных и демографических вызовов.

Собравшихся поприветствовал также министр 
промышленности и торговли РФ Денис Ман-
туров.

— Важно, что в формирование этого доку-
мента вносят свой вклад все, начиная от высше-
го руководства, представителей бизнеса, экспер-
тов и заканчивая неравнодушными жителями, — 
отметил министр. — Удвоение ВРП к 2030 году — 
цель, конечно же, очень амбициозная, но дости-
жимая. В пользу этого говорит нынешнее эконо-
мическое развитие области и ёмкий потенциал 
для дальнейшего рывка. По меньшей мере в про-
мышленности ситуация выглядит именно таким 
образом, в чём мы могли убедиться буквально 
недавно при посещении региона.

По мнению главы Минпромторга, именно 
промышленный комплекс может и должен стать 
одним из главных источников роста. Сегодня он 
формирует 37 % ВРП и обеспечивает работой 
свыше четверти жителей области. Объё мы пе-
рерабатывающего производства растут с опере-
жением среднероссийских темпов, даже в пан-
демийном 2020 году.

Прочной основой для развития служит хоро-
ший инвестиционный климат Белгородской об-
ласти, подчеркнул министр. По притоку капи-
таловложений она вторая в ЦФО без учёта Мо-
сквы. Это результат предоставления бизнесу пре-
ференций и наличия качественной промышлен-
ной инфраструктуры.

Минпромторг, по словам Дениса Мантуро-
ва, продолжит взаимодействовать с Белгород-
ской областью по ключевым проектам и направ-
лениям. Точки интенсивного роста министр ви-
дит в металлургии, фармацевтике, машиностро-
ении, стройматериалах, радиоэлектронике, лёг-
кой промышленности и химпроме.

— Рассчитываем, что этот список будет рас-
ширяться. Кроме того, очевидна необходимость 
углубления процессов цифровизации и эколо-
гизации, что отвечает требованиям времени и 
тем задачам, которые обозначены в концепции 
«Стратегии-2030», — заключил Денис Мантуров.

Стр. 3 

В ЦЕНТРАЛЬНОЙ РОССИИ БЕЛГОРОД-

СКАЯ ОБЛАСТЬ ОДНА ИЗ ЛУЧШИХ 

ПО ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТИ ЖИЗНИ, 

ОБЪЁМУ ВРП НА ДУШУ НАСЕЛЕНИЯ, 

ТЕМПАМ РОСТА В ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

И СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ, ЖИЛИЩНОМ 

И ДОРОЖНОМ СТРОИТЕЛЬСТВЕ.

 ФОРУМ

Для успеха есть всё

Уважаемые избиратели!
17, 18 и 19 сентября 2021 года на территории Белгородской обла-

сти состоятся выборы депутатов Государственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Федерации восьмого созыва и досрочные вы-
боры губернатора Белгородской области.

Нам предстоит принять ответственные, судьбоносные решения. 
Мы выбираем депутатов, которые будут в полной мере понимать по-
требности общества, формировать законодательную базу для гармо-
ничного поступательного развития страны, и достойного кандидата на 
должность губернатора Белгородской области, который реализует про-
грамму развития региона на ближайшие пять лет в интересах жителей.

Для участия в выборах депутатов Государственной Думы списки кан-
дидатов выдвинули 14 политических партий, у 10 из них есть регио-
нальные отделения в Белгородской области. В Облизбирком предста-
вили документы 17 кандидатов от 9 политических партий. По Белго-
родскому одномандатному избирательному округу № 75 зарегистри-
ровано восемь кандидатов, по Старооскольскому одномандатному из-
бирательному округу № 76 — девять.

На должность губернатора Белгородской области претендуют пять 
кандидатов от политических партий «Российская партия пенсионеров 
за социальную справедливость», «ЕДИНАЯ РОССИЯ», ЛДПР, «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ПАТРИОТЫ — ЗА ПРАВДУ» и КПРФ.

Для проведения голосования откроется 1 263 избирательных участ-
ка, работу которых обеспечат 12 тысяч членов участковых комиссий.

Чтобы создать дополнительные возможности для реализации из-
бирательных прав граждан, голосование проводится в течение трёх 
дней: 17, 18 и 19 сентября 2021 года.

Три дня участковые избирательные комиссии будут работать с 8:00 
до 20:00.

Одна из задач при проведении избирательных кампаний — это 
безопасность голосования, сохранение здоровья участников избира-
тельного процесса.

Для этого приняты необходимые меры. Каждый избиратель, кото-
рый придёт на участок, получит одноразовую маску, перчатки и руч-
ку. Члены участковых избирательных комиссий также получат средст-
ва индивидуальной защиты.

Мы благодарим организаторов выборов за проявленную сознатель-
ность и внимательное отношение к здоровью избирателей. Сегодня на 
участках работают свыше 10 тысяч членов комиссий, принявших реше-
ние вакцинироваться.

Важная мера для обеспечения открытости и легитимности голосо-
вания — это видеонаблюдение. 17, 18, 19 сентября, три дня и три но-
чи (третья ночь — подсчёт голосов) на 1 243 постоянных участках бу-
дут работать видеокамеры. На 471 из них будет вестись видеонаблю-
дение с трансляцией на специальный служебный портал в сети Интер-
нет. На остальных 772 участках, с которых не ведётся прямая трансля-
ция, организуется круглосуточная видеофиксация под запись в соот-
ветствии с рекомендациями ЦИК России.

Трансляция с камер будет выходить в Центр наблюдения за выбо-
рами, где будут работать представители политических партий, зареги-
стрированные кандидаты, их доверенные лица, члены Общественной 
палаты и аккредитованные средства массовой информации.

Общественный контроль обеспечат на каждом избирательном участ-
ке наблюдатели, члены избирательных комиссий с правом совещатель-
ного голоса и журналисты.

Уважаемые белгородцы! Участие в выборах — это показатель зре-
лости общества и готовности взять на себя ответственность за форми-
рование власти в регионе и стране.

Прийти на избирательный участок и отдать голос за кандидата, по-
литическую партию — это гражданский долг каждого избирателя, по-
этому призываем не остаться в стороне и принять участие в выборах.

Ждём вас на избирательных участках в любой из трёх дней: 

17, 18 или 19 сентября 2021 года.

Избирательная комиссия Белгородской области

Сергей ШЕВЧЕНКО

Кабмин по поручению пре- 
зидента Владимира 
Путина продолжает обнов-
ление парка скорой помо-
щи и школьных автобусов.

Распоряжение о выделении ре-
гионам новой партии транспорта 
подписал председатель правитель-
ства Михаил Мишустин. Согла-
сно документу между регионами 
распределят свыше 4 тыс. школь-
ных автобусов и более 1,6 тыс. 
автомобилей скорой помощи.

— Появление нового тран-
спорта особенно важно для жи-
телей сельской местности и уда-
лённых районов. С его помощью 
школьникам будет удобно доби-
раться до места учёбы, а врачи 
станут быстрее приезжать к па-
циентам, — заявил премьер-ми-

нистр на заседании правительст-
ва 3 сентября.

По данным кабмина, на обнов-
ление транспорта из резервного 
фонда правительства выделено 
15,3 млрд рублей. На закупку школь-
ных автобусов пойдёт 9,8 млрд 
рублей — это 4 187 единиц, а на за-
купку авто для скорой помощи — 
5,5 млрд рублей, 1 624 машины.

Белгородская область полу-
чит 24 новых автомобиля скорой. 
Это будут заднеприводные маши-
ны класса «В» с дизельными мо-
торами.

Что касается школьных автобу-
сов, то их парк пополнят 65 новых 
машин. В область поступят стан-
дартные заднеприводные автобу-
сы вместимостью 21–24 человека.

Курировать поставки будет 
Минпромторг. По условиям про-
граммы вся техника должна быть 
российского производства.

  ПОДДЕРЖКА

Для 
отдалённых сёл
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